

Die Gen Generation

Von Eiskaltes-Herz

Die Gen Generation

Ist euch schon einmal aufgefallen, wie Kalt das Licht einer Neonröhre eigentlich ist?
Diese weißen Fliesen um mich herum tragen auch nicht gerade zu einer wärmeren Atmosphäre bei.
Ich liege in einer Gelben Kiste.
Keine Ahnung wie lange schon.
Ich weiß nur, dass ich nichts anderes kenne.
Dabei würde ich doch einfach nur gern wissen wer und vor allem was ich eigentlich bin.
Und wieso es immer wärmer wird.
"Ja das ist gar kein Problem, kommen sie einfach in meine Sprechstunde, dann bereden wir alles weitere"
Der Doktor sitzt wir immer in seiner Praxis.
Auf dem gleichen Stuhl.
Mit der gleichen Kleidung und nimmt Anrufe entgegen.
Anrufe von einsamen Familien die perfekte Kinder wollen.
Ohne Makel und mit einer gesicherten, Beruflichen Zukunft.
So auch bei dieser Familie.
Ein Typisches Pärchen, beide Berufstätig, keine Kinder.
Und in einer Stunde werden diese beiden hier, bei ihm das Kind ihrer Träume erschaffen.
Nunja vorerst müssen sie einen genauen Plan erstellen, betreffend der Haut und Haarfarbe des Kindes,
der Hobbys, der Augenfarbe und natürlich der Beruflichen Zukunft.
Nachdem vor einigen Jahren herausgefunden wurde das man anhand der Gene sogar die persönlichen Eigenschaften eines Menschen bestimmen kann, kamen immer mehr Familien auf die Idee, sich ihr Perfektes Kind künstlich herstellen zu lassen.
Und anhand einer speziellen Genterapie, dauerte eine Schwangerschaft nun auch keine Neun Monate mehr sondern nur Neun Tage.
Außerdem muss man das Kind nun nicht mehr selbst austragen, sondern konnte es bequem im Labor züchten.
Keine Schmerzen mehr bei der Geburt, keine Komplikationen, keine Risiken.
Das klingt doch nach der perfekten Schwangerschaft.
Es ist soweit das junge Pärchen sitzt gebannt in der Sprechstunde und bereden noch die letzten Einzelheiten.

Sie haben sich für ein Mädchen entschieden, grüne Augen und blondes Haar. Später soll sie einmal Biologie studieren und Naturwissenschaften und Pferde sollten einmal zu ihren Hobbys gehören.

Jetzt mussten sie nur noch Neun Tage warten und sie können ihr neues Kind abholen.

Nur Neun Tage.

"Ja Hallo hier spricht der Doktor. Ja es geht um ihr Kind. Leider sind uns ein paar kleinere Fehler unterlaufen.

Ja leider hatte ihre Tochter die falsche Haarfarbe bekommen. Nein, kein Problem wir kümmern uns darum und werden gleich mit der Herstellung eines neuen Fötus beginnen.

Nein keine Angst wir haben extra für solche Fälle gelbe Kisten vorbereitet in denen wir die Objekte legen, damit sie zur Verbrennung in eine andere Einrichtung gebracht werden.

Nein die Objekte haben noch keinerlei Emotionen oder Gedanken darüber müssen sie sich keine Sorgen machen.

Wir sehen uns dann in Neun Tagen und noch einmal Entschuldigung für den kleinen Fehler.